

## **De López contra los fumadores**

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 1-2-2023 6:16:35

“Y contra los vapeadores . . .”

López nos miente y engaña,  
y lo hace cada mañana,  
solo quedó en un decir  
lo de “prohibido prohibir”.

Otro slogan fraudulento  
que nos expresa, irredento,  
cada vez que le conviene  
con eso nos entretiene.

Hoy, va contra los fumadores  
de tabaco y vapeadores,  
nos da pretextos, un alud,  
dice que es por la salud.

No combatiré este punto  
es lo cierto, no presunto,  
aunque, sí discutiré  
y, desde aquí, preguntaré:

Y, ¿el humo de los camiones,  
autos, fábricas, que a montones  
nos “fumamos” día con día,  
ese no nos daña?, ¡madre mía!

Y, ¿las mugres refinerías,  
mismas que todos los días  
nos ahogan y asfixian sin piedad,  
esas son una nimiedad?

¿Por qué no le pone pero  
al excremento de perro  
que pulula en el ambiente,  
para eso no es resiliente?

Las partículas no vemos,  
mas, todas las absorbemos,  
si ellas brillaran de noche  
alumbrarían en derroche.

Y, ¿qué hay con la marihuana

su fumadera sí es sana?,  
en esta gran "capirucha"  
se consume "mota", mucha.

Y nadie "la hace de tos",  
pues, les diré aquí entre nos  
que enfrentito del Senado  
desde hace años la han sembrado.

En Reforma e Insurgentes  
se da la reunión de gente  
donde "relax" y sin prisa  
cosecha, comercializa.

En el camellón, en pleno,  
se arma el "fumatón" de lleno  
anda la raza pacheca,  
pero, Andrés eso no checa.

Lo ilegal no lo prohíbe,  
por eso el que ésto escribe  
alza la pluma y protesta  
su doble moral manifiesta.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 17 de enero del 2023  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)